



Face à un public très exigeant, Rigobert Song doit absolument battre l'Algérie pour ce match considéré comme son baptême de feu.

Rigobert Song, ancien capitaine emblématique des lions indomptables et véritable légende du football camerounais, a la lourde tâche de qualifier son équipe pour la coupe du monde, lors des doubles confrontations contre L'Algérie.

Il est bien conscient de la lourde mission qui l'attend « **Le Cameroun et le maillot des Lions Indomptables m'ont tout donné. Je suis reconnaissant. Je suis honoré d'avoir été choisi pour encadrer la sélection fanion du Cameroun. Au-delà du privilège et la joie qui m'animent, je mesure le sens des responsabilités qui me sont confiées. Je donnerais tout, comme je l'ai fait en tant que joueur et capitaine de la sélection pour mériter la confiance que m'accordent l'État du Cameroun, le président de la Fédération Samuel Eto'o et son Comité exécutif. Mon staff et moi avons besoin du soutien et des prières des millions de Camerounais pour écrire de nouvelles pages de la mythique histoire des Lions Indomptables. Tous derrière les Lions Indomptables. Je vous remercie tous pour vos messages de félicitations et d'encouragement** », avait réagi Rigobert Song après sa nomination.

Pour donc honorer la confiance qui lui a été accordée par le gouvernement et son ancien

coéquipier Samuel Eto'o, aujourd'hui président de la FECAFOOT, une qualification est impérative.

Le match aller se jouera le 25 mars à Douala au Cameroun, et la rencontre retour trois jours plus tard à Blida en Algérie.